Basteln per Neckart

Realschule Neckartenzlingen



An der Realschule ist es inzwischen schon gute Tradition, dass in der Adventszeit ein Bastelnachmittag für die Fünft- und Sechstklässler*innen stattfindet. Da wird dann Fenster- und Christbaumschmuck hergestellt und eine gesellige Zeit miteinander verbracht.

Diese gute Gewohnheit sollte der aktuellen Situation keinesfalls zum Opfer fallen und so wurde der Nachmittag eben einfach in den virtuellen Raum verlegt. Das schulpastorale Team hatte, dieses Jahr verstärkt durch die Schulsozialarbeiterin, im Vorfeld schon Materialpäckchen gepackt und an die angemeldeten Schülerinnen und Schüler verteilt.

Als recht schnell fast alle technischen Anfangsschwierigkeiten überwunden waren, konnte es am Donnerstagnachmittag losgehen. Wie immer wurde erst eine Geschichte vorgelesen, bevor die erste Bastelaktion begann. Natürlich kam auch die Geselligkeit und Gemütlichkeit den Nachmittag über nicht zu kurz, denn im Materialpaket befanden sich zum Glück auch kleine Schokolädchen und Tee zum Aufbrühen. Die Zeit verging auch virtuell wie im Flug. _Das Basteln war voll toll" meinte eine Sechstklässlerin am nächsten Tag. Auch uns vom Vorbereitungsteam hat es wieder einmal sehr viel Spaß mit euch gemacht! Bis zum nächsten Mal! (Lucia Karle)



